

Pressemitteilung

## IDS-Händlerabend im Zeichen der #moritafamily

**Köln, März 2023. Zum traditionellen Händlerabend am ersten Messetag der IDS 2023 hatte die J. Morita Europe GmbH in die Kölner Dock<sup>2</sup>-Halle eingeladen. Rund 220 internationale Gäste aus 45 Ländern ließen sich begeistern von einem spektakulären Unterhaltungsprogramm, gehaltvollen Reden und einer Award-Verleihung an die erfolgreichsten Handelspartner.**

Der traditionelle Händlerabend von Morita am ersten Messetag der 40. IDS zeigte auf beeindruckende Weise, dass das japanische Familienunternehmen Morita seine weltumspannende #moritafamily – bestehend aus Kunden, Partnern und Mitarbeitern – nicht nur schätzt, sondern feiert. Rund 220 Vertreter internationaler Handelspartner aus insgesamt 45 Ländern freuten sich als Gäste von Morita über ein Wiedersehen nach den kontaktbeschränkten Pandemie Jahren. Die gekonnt inszenierte historische Industriearchitektur des Dock<sup>2</sup> am Kölner Hafen bot den Rahmen für ein abwechslungsreiches Abendprogramm mit einer großen Portion Augen-, Ohren- und Gaumenschmaus. Begrüßt wurden die eintreffenden Gäste mit den archaischen Klängen japanischer Taiko Trommeln, gespielt von Masa Daiko, einer der besten japanischen Trommelgruppen in Europa.

### **Morita als weltumspannende Familie**

Markus Otto, Director Sales & Technical Service bei der J. MORITA EUROPE GmbH, führte als eloquenter Moderator durch den Abend. Er begrüßte nicht nur alle Gäste, sondern auch die anwesenden Mitglieder des Managements aus Japan, darunter CEO Haruo Morita sowie die Präsidenten der Produktionsstandorte Kyoto und Tokio, Hiroshi Tanaka und Shin-Ichi Nakayama. In seinen Willkommensworten verwies Markus Otto noch einmal auf das Messemotto #moritafamily: "Unser Händlerabend ist immer ein fantastischer Beweis dafür, dass wir wirklich eine

weltumspannende Familie sind." Er führte aus, welche großen Talente und Fachkenntnisse sich in der #moritafamily vereinten, und dass die Marke Morita mit ihrem Anspruch an höchste Präzision und Qualität alle Familienmitglieder aufs Engste verbinde. Die japanische Kultur des Unternehmens spiele dabei eine wichtige Rolle, so Markus Otto: "Als Mitglieder der #moritafamily sind wir alle Botschafter des Unternehmens und wollen deshalb auch unsere japanischen Wurzeln verstehen." Passend dazu fanden alle Gäste an ihrem Platz einen japanischen Daruma, einen Glücksbringer zur Erfüllung ihrer Wünsche.

### **Morita als Begleiter aller Menschen für Präzision und Qualität in der Zahnmedizin**

Haruo Morita, Präsident und CEO der Morita-Gruppe, begrüßte die Gäste ebenfalls aufs herzlichste und betonte, dass die Pandemie gezeigt habe, wie stark der Zusammenhalt bei Morita sei und welche wichtige Rolle der Familienaspekt gerade angesichts der aktuellen Krisen und Auseinandersetzungen spiele. "Ich bin stolz sagen zu können, dass wir bei Morita großartige Teams haben, die sich jeden Tag dafür einsetzen, einzigartige Produkte und Lösungen von herausragender Qualität zu schaffen. Diese Woche sind wir alle zusammen auf der IDS in Köln. Uns eint der Anspruch, als Begleiter aller Menschen ein Höchstmaß an Präzision und Qualität in der Zahnheilkunde zu erreichen. Diese Maxime hilft uns jeden Tag, die richtigen Entscheidungen zu treffen, erfolgreich am Markt zu agieren und Ihnen unsere Innovationen auf der IDS zu präsentieren."

### **Vom Fujijama, über den Kölner Dom zu den Awards**

Die Artistin Kelly Huesca illustrierte die #moritafamily als Verbindung des japanischen Unternehmens Morita mit der Welt und ihren Ereignissen in beeindruckender Weise. Ihre vergänglichlichen und sich fließend ineinander verändernden Sandbilder schlugen den Bogen von Japans heiligstem Berg Fujijama bis zum Kölner Dom. Nach einem geselligen Dinner - begleitet von den Klängen des Pianisten Rick Coleman – mündete das offizielle Programm in einem weiteren Highlight, der Verleihung der Awards für herausragende Leistungen an eine lange

Reihe von Teams der Handelspartner aus allen Vertriebsgebieten weltweit: Die begehrten "Global Sales Awards" gingen an Scientific Dental Ltda. (Brasilien), Henry Schein Inc. (U.S.A.) sowie Henry Schein Australien. Awards für herausragende Leistungen als Newcomer im Team erhielten die Innovation Dental Group (Ägypten) und Innova 4D Dominicana SRL (Dominikanische Republik). Für herausragende Leistungen in bestimmten Produktgruppen wurden außerdem ausgezeichnet: Anh & Em (Vietnam), Benco Dental (USA), C. Klöss Dental GmbH (Deutschland), CoSi Dental GmbH (Deutschland), Fomed Biotech Inc. (Taiwan), Grimberg Dentales S.A. (Argentinien), Metco Dental A.S. (Türkei) und Quantum Leap Healthcare (Singapur). - Nach einem sehr abwechslungsreichen Programm, ausgiebigen Gesprächen und kulinarischen Genüssen startete die #moritafamily zum ausgelassenen Teil des Abends über. Der digitale Plattenteller von DJ Mini sorgte für unwiderstehliche Rhythmen und lockte Gastgeber und Gäste auf die Tanzfläche.

Weitere Informationen zu J. MORITA EUROPE GMBH finden Sie unter [www.morita.de](http://www.morita.de)

**Kontakt:**

J. MORITA EUROPE GMBH  
Carmen Schwarz  
Justus-von-Liebig-Straße 27b  
63128 Dietzenbach  
Germany  
T +49. 6074. 836 0  
F +49. 6074. 836 299  
info@morita.de  
www.morita.de

**Über Morita:**

Die Morita-Gruppe zählt zu den bedeutendsten Herstellern von medizinisch-technischen Produkten. Das japanische Traditionsunternehmen mit Vertriebs-

gesellschaften in Europa, USA, Brasilien, Australien und Afrika weist ein breites Sortiment auf. Führend in der Röntgendiagnostik und der Endodontie bietet das Produktportfolio leistungsstarke bildgebende Systeme bis hin zur 3-D-Volumen-tomographie, Behandlungseinheiten, Laser, Turbinen, Hand- und Winkelstücke, Instrumente sowie endodontische Mess- und Präparationssysteme. Mit ausgeprägtem Qualitätsdenken und kontinuierlicher Forschung orientieren sich weltweit mehr als 2.000 Mitarbeiter an den Bedürfnissen von Anwendern und Ärzten. So lebt der Geist von Junichi Morita weiter, der das Unternehmen im Jahr 1916 gründete. Morita befindet sich mittlerweile in dritter Generation in Familienbesitz unter Leitung von Haruo Morita.